

# 見落とすな！『赤信号』 『黄色信号』は…止まれ！

## トラックが赤信号無視して、交差点に進入

市営バスと衝突 乗客1人けが

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/8/23(金) 17:13

23日昼前、神奈川県の信号交差点で、市営バスとトラックが衝突してバスの乗客1人がけがをしました。警察はトラックが信号無視をしたとみて調べています。警察によりますと、男性（35）が運転するトラックが赤信号を無視して交差点に進入し、バスと衝突したとみられています。

## Uターンしてきた車を避けようとして

街路樹に車衝突、全焼 2人の遺体

◇不必要なUターンは厳禁…事故を誘発◇

2019/8/24(土) 6:21

23日午後11時半ごろ、栃木県で乗用車が道路脇の街路樹に衝突して全焼しました。車内から2人の遺体が見つかりました。炎上した乗用車は事故直前に反対車線からUターンしてきた車を避けようとして街路樹に衝突したとみられます。警察はひき逃げ事件としてUターンしてきた車の行方を追っています。

## 交差点 信号待ち車に追突

勤務明けの消防士長が、救護義務を果たさず、立ち去る ひき逃げ容疑

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/8/22 13:42

群馬県の消防組合は、男性消防士長（31）が追突事故を起こし、通報、救護義務を果たさず現場を立ち去ったと発表した。消防士長は20日午前9時ごろ、交差点で乗用車を運転し、赤信号で停車していた女性（34）の乗用車に追突した。女性は頸椎捻挫の軽傷。消防士長は勤務明けで、帰宅途中だったという。

## 教諭2人を酒気帯び運転で懲戒免職

以前にも飲酒運転したと話す

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/8/21(水) 12:27

県教育委員会は酒気帯び運転をしたとして中学校と小学校の教諭2人を8月20日懲戒免職にしました。懲戒免職の処分を受けたのは、中学校に勤める教諭（33）と、小学校に勤める教諭（40）です。県教委の調べに対し、2人は以前にも飲酒運転したことがあると話しているということです。